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Santiago, 24 de septiembre de 2020 

Queridas Familias: 

Con esperanza les informamos que ayer 23 de septiembre solicitamos al Ministerio de Educación              
el permiso para retomar algunas actividades tendientes a apoyar a nuestros estudiantes en lo              

socioemocional y proporcionar experiencias formativas que contribuyan a su integración al           
colegio, a contrarrestar los efectos emocionales que el aislamiento social debido a la pandemia ha               
dejado en ellos y en el caso de nuestros estudiantes de 12 grado queremos hacer juntos el cierre                  

de la etapa escolar. Esta decisión la tomamos con mucha responsabilidad asumiendo los             
resultados de la encuesta a las familias y con la seguridad de los beneficios que traerá volver a                  

vernos cara a cara.  

La salud de estudiantes y sus familiares, profesores, funcionarios, y sus familias es nuestra              

prioridad, por eso estamos trabajando en protocolos que incluyen chequear la temperatura,            
sanitizar periódicamente la infraestructura y organizar los espacios para poder realizar           
presencialmente algunas actividades significativas para los estudiantes de las distintas unidades.           

Considerando por supuesto la voluntariedad para las familias, el respeto por las distintas             
realidades y contextos y la gradualidad, cumpliendo con todas las medidas sanitarias y el hecho de                

poder retroceder si fuese necesario.  

Durante las últimas semanas hemos estado realizando ensayos de actividades para probar los             

protocolos, pero necesitamos de su confianza y del compromiso de toda la comunidad con              
medidas básicas como el uso de la mascarilla, mantener la distancia social y la higienización               
frecuente de manos. Todos los adultos de la comunidad georgiana somos formadores y ejemplos              
de comportamiento para nuestros estudiantes. No dejemos que la alegría de volver a vernos              

rompa el modelamiento de esta nueva forma de relacionarnos.  

Les iremos comunicando oportunamente las fechas de estas actividades y los niveles respectivos,             
entendiendo que será un plan flexible y que irá incorporando pausadamente a los distintos cursos               

de acuerdo a las necesidades y requerimientos de cada uno para estas distintas actividades. 

Sabemos que el Covid no se ha ido y que la vacuna aunque se acerca no es una realidad, pero                    

estamos trabajando arduamente para que en nuestro colegio se viva ambos lemas #RecteAdArdua             

y #SaintGeorgeSeguro.  

 

Fraternalmente en Cristo,  



Father David Halm C.S.C, rector                                                Macarena López, vicerrectora 


